

Sport

Kajak-Mädchen aus Waldkirch holten deutschen Meistertitel



Von BZ-Redaktion
Mi, 13. September 2023 um 07:00 Uhr
Waldkirch

Die Kajak-Mädchenmannschaft des Kanuclubs Elzwele Kollnau holte bei den Deutschen Meisterschaften in Zeitz/Haynsburg den Mannschaftsmeistertitel. Und es gab noch weitere Medaillen.



Deutsche Meister Kajak-Mädchenmannschaft mit Lilly Erschig, Nele Maxeiner und Leni Mack. Foto: Martina Erschig

Gold für die Mädchenmannschaft, Silber für Nele Maxeiner, sechs Finalteilnahmen und alle Elzwele-Starter im Halbfinale – das ist die beeindruckende Bilanz bei den Deutschen Meisterschaften der Schüler in Zeitz/Haynsburg. Wie der Verein berichtet, stellten die 13 DM-Starterinnen und -Starter der Elzwele auf der Wettkampfstrecke der Weißen Elster das größte Vereinskontingent der insgesamt 170 Teilnehmenden aus 42 Vereinen.

Die Kajak-Mädchenmannschaft mit Lilly Erschig, Nele Maxeiner und Leni Mack holte den Mannschaftstitel. Maxeiner wurde außerdem Deutsche Vizemeisterin in der U12; Erschig Sechste und Mack Neunte in der U14. Weitere Teilnehmer der "Elzwele" waren Thea Mack, Magnus Kleinschmit, Luka Müller-Beilschmit, Adrian Fehrenbach, Justus Kleinschmit, Jonah Kinast, Levi Rückriegel, Tom Maxeiner und Jakob Lichtle. Als inoffizielle und jüngste Teilnehmer der Veranstaltung starteten zudem im Einzel Jakob Lichtle, Tom Maxeiner sowie Luan Kienast.

Ressort: [Waldkirch](#)

Zum Artikel aus der gedruckten BZ vom Mi, 13. September 2023:

- » [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)
- » [Webversion dieses Zeitungsartikels: Erfolge bei Deutscher Schülermeisterschaft](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)